

Antrag Nr. 26-O-05-0001

CDU

Betreff:

Parksituation Guntherstraße (CDU)

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, zu prüfen, ob eine Einschränkung der Parkerlaubnis auf eine Fahrbahnseite (etwa auf die Seite mit den geraden Hausnummern) sinnvoll und zulässig wäre.

Begründung:

Durch die fortlaufende Verdichtung in der Guntherstraße ist auch das Fahrzeugaufkommen gestiegen und damit die Zahl der auf der Fahrbahn parkenden Autos. Die Guntherstraße hat keinen Bürgersteig. Es gibt keine Parkregelung oder Markierungen. Die aktuelle Praxis der alternierend abgestellten Fahrzeuge führt jedoch dazu, dass durch unzureichende Abstände die Durchfahrten sehr eng sind. Dies sorgt nicht nur bei Anwohnern für Behinderungen, sondern es besteht die Befürchtung, dass Rettungsfahrzeuge im Notfall nicht oder nur mit Verzögerung durchkommen. In der Guntherstraße gibt es zudem viele private Abstellplätze und Garagen, welche aber nur teilweise mit Fahrzeugen belegt werden. Eine Neu-Regelung des Parkens könnte dies verbessern.

Wiesbaden, 26.01.2026